

NGO

Patroli Malam Polsek Pagelaran Cianjur Tingkatkan Keamanan dan Antisipasi Tindak Kejahatan

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jan 24, 2024 - 08:10



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Pagelaran Polres Cianjur terus mengintensifkan kegiatan patroli malam sebagai langkah antisipasi terhadap tindakan kejahatan, terutama dalam kategori Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan kekerasan di jalan), Curanmor (pencurian sepeda motor). Patroli ini bertujuan untuk meningkatkan rasa aman dan mengurangi potensi gangguan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah hukum Polsek Pagelaran.

Kegiatan patroli malam ini dipimpin oleh AIPTU Asep Hendra dan AIPDA A. Masdar. Mereka melaksanakan patroli dengan fokus pada beberapa titik yang dianggap rawan tindakan kejahatan, seperti SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum), toko yang masih buka di malam hari, dan objek vital seperti ATM Bank yang tersebar di wilayah hukum Polsek Pagelaran.

Patroli malam ini dilaksanakan secara rutin dan terencana sebagai bagian dari upaya Polsek Pagelaran untuk mencegah dan menanggulangi tindakan kriminal yang bisa terjadi pada malam hari. Kehadiran polisi di malam hari juga memberikan rasa aman bagi masyarakat yang beraktivitas atau melintas di wilayah tersebut.

AIPTU Asep Hendra, salah satu anggota patroli, menjelaskan, "Kami melakukan patroli malam ini sebagai bentuk komitmen kami untuk menjaga keamanan warga. Kami berfokus pada lokasi-lokasi yang memiliki potensi risiko kejahatan, dan kami siap bertindak jika menemui situasi yang mencurigakan."

Selain mengawasi potensi tindakan kejahatan, patroli malam ini juga menjadi momen bagi polisi untuk berinteraksi dengan pemilik toko atau pengusaha yang masih beroperasi di malam hari. Ini adalah upaya untuk membangun hubungan yang baik antara polisi dan pelaku usaha serta meningkatkan koordinasi dalam hal keamanan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, menekankan pentingnya kerja sama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas. "Kami berharap masyarakat juga turut aktif dalam memberikan informasi jika menemui hal yang mencurigakan. Ini adalah tanggung jawab bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," kata AKP Isep Sukana.

Patroli malam ini adalah salah satu contoh konkret dari upaya kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat, khususnya di malam hari. Keberadaan dan kewaspadaan polisi di malam hari menjadi benteng pertahanan pertama dalam menjaga keamanan dan mencegah terjadinya tindakan kriminal.